

## PRESSEMITTEILUNG

### Die Filmreihe zum Thema Seelische Gesundheit

Ein Kooperationsprojekt des Gemeindepsychiatrischen Verbundes Lichtenberg (GPV), des Kinos CineMotion Berlin-Hohenschönhausen, des Bezirksamtes Lichtenberg, des Landesverbandes Angehörige psychisch erkrankter Menschen Berlin e.V. (ApK), des experienced - erfahren mit psychischen Krisen e.V. und der Abt. Psychiatrie, Psychotherapie und Psychosomatik des Krankenhauses Königin Elisabeth Herzberge (KEH).

Wir freuen uns sehr, Ihnen in unserem 15. Jubiläumsjahr ein besonderes Highlight der **Filmreihe „Irrsinnig Menschlich“** präsentieren zu dürfen! Am **16. Oktober 2024 um 17.30 Uhr** zeigen wir im [CineMotion Berlin-Hohenschönhausen](#) den bewegenden Dokumentarfilm **„Auf der Adamant“**.

Dieser Film gewährt uns einen besonderen Einblick in den Alltag einer Tagesklinik für Menschen mit psychischen Erkrankungen – ruhig, respektvoll und voller Menschlichkeit. „Auf der Adamant“ wurde im Februar 2023 bei den 73. Internationalen Filmfestspielen Berlin uraufgeführt und mit dem Goldenen Bären, dem Hauptpreis des Festivals, ausgezeichnet. Kein Wunder, dass der Film mit seinem herzlichen und einfühlsamen Blick auf Menschen in Krisen die Herzen des Publikums erobert hat. Lassen Sie sich auch von diesem besonderen Film berühren und erleben Sie einen Abend voller Menschlichkeit und echter Geschichten.

Vor allem freuen wir uns, diesen Film im Rahmen der **Woche der seelischen Gesundheit** präsentieren zu dürfen – ein passender Anlass, um über psychische Gesundheit, Empathie und den respektvollen Umgang miteinander zu sprechen. Nach der Vorführung laden wir Sie herzlich ein, an einem offenen Podiumsgespräch teilzunehmen – mit Expert\*innen, Betroffenen und Angehörigen.

Am **16. Oktober 2024 um 17:30 Uhr** (ohne Werbung) läuft:  
**„Auf der Adamant“** (Dokumentarfilm; Frankreich 2023)

Der Dokumentarfilm begleitet Patient\*innen und Betreuer\*innen auf der schwimmenden psychiatrischen Tagesklinik "Adamant". In der Pariser Einrichtung wird vor allem auf kreative Therapieansätze mit viel Musik, Kunst und Tanz gesetzt. Die Einrichtung steht damit im Kontrast zu den konventionellen Strategien des französischen Gesundheitssystems und illustriert, welche Auswirkungen ein Umdenken für viele Patient\*innen haben kann.

**Wir freuen uns auf Ihren Besuch und einen regen Austausch!**

**CineMotion Berlin- Hohenschönhausen,  
Wartenberger Str. 174, 13051 Berlin  
Eintritt 6,00 €**

Kinokarten können Sie im [Vorverkauf online](#) sowie im Kino erwerben.

E-Mail-Kontakt: [filmreihe@gpv-lichtenberg.de](mailto:filmreihe@gpv-lichtenberg.de)

Webadresse: <http://www.gpv-lichtenberg.de/irrsinnig-menschlich.html>

Facebook: <https://www.facebook.com/filmreiheirrsinnigmenschlich>

Instagram: [https://www.instagram.com/filmreihe\\_irrsinnig\\_menschlich](https://www.instagram.com/filmreihe_irrsinnig_menschlich)

mit freundlicher Genehmigung von

IRRSINNIG | MENSCHLICH